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З 
дравствуйте, друзья! 
Вы снова держите в руках 
свежий выпуск ВВГ, снова мы 

постарались собрать для вас инте-
ресные материалы и последние 
новости.  Этот номер – первый за 
весну 2014 года. Хотелось бы ска-
зать, что весна – время для вдохно-
вения, время для всего нового: но-
вых впечатлений, новых эмоций, 
новых чувств и прочее, прочее. Од-
нако погода нам говорит об обрат-
ном, снова пошел снег, температу-

ра опустилась сильно ниже нуля,  в 
общем, иногда не хочется даже и 
носа высовывать из дома. Как ни 
крути, хорошего мало. Все это на-
кладывается на авитаминоз и об-
щую усталость, в общем, весна ка-
кая-то и не весна вовсе. 

Знаете, ВВГ в этот раз даже не 
будет опровергать это, но мы заду-
мались вот о чем – по всей видимо-
сти, весна не за окном, а внутри 
каждого человека. Несмотря на то, 
что многие все еще носят зимние 

куртки, большинст-
во уже мысленно 
сменило сезон. Сей-
час главное на-
браться терпения, 
пережить не очень 
приятную погоду, 
ведь май (а за ним и 
лето) наступит все 
равно и уже очень 
скоро. 

Фото Жанны Чебыкиной 

Ксения 
Кузнецова,          

5 курс, ЮРП 

Фото Полины Семериковой 

Доступна ли среда? 
Стр. 2 

Учиться, учиться 
и... работать! 

Стр. 4-5 

Порадовать себя с 
утра может каждый 

Стр. 6 

Общество ждущих 
следующую серию 

Стр. 7 
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12 марта 2014 года состоялась краевая 
ведомственная конференция «Профи-
лактика жестокого обращения и насилия 
над детьми в деятельности медицинских 
организаций Пермского края». Органи-
заторами конференции выступили 
Уполномоченный по правам ребенка в 
Пермском крае и Министерство здраво-
охранения Пермского края. 

В конференции приняли участие 
представители региональных органов 
государственной власти России, специа-
листы правоохранительных органов, 
организаций здравоохранения, комис-
сий по делам несовершеннолетних и 
защите их прав, представители социаль-
но-ориентированных НКО. В рамках 
конференции прошло обсуждение за-
дач, форм и методов практической рабо-
ты по защите детей от насилия и жесто-
кого обращения и обмен опытом специа-
листов в различных областях деятельно-
сти по оказанию профилактической по-
мощи семьям, организации взаимодейст-
вия социальных, медицинских работни-

ков и психологов в работе с детьми, по-
страдавшими от насилия и жестокого 
обращения. 

На конференции выступила и Ирина 
Геннадьевна Чернова, преподаватель 
юридического факультета, руководитель 
Пермской региональной общественной 
организации «Центр развития граждан-
ской активности и формирования соци-
альной безопасности «ПравДА вместе» с 
докладом «Взаимодействие молодежных 

общественных организаций, занимаю-
щихся профилактикой насилия и жесто-
кого обращения с детьми, с медицински-
ми организациями Пермского края».  

Бурную затянувшуюся дискуссию 
вызвал доклад «Предупреждение жесто-
кого обращения с несовершеннолетни-
ми средствами прокурорского надзора» 
Натальи Станиславовны Романовой, 
прокурора отдела по надзору за испол-
нением законов о несовершеннолетних. 

Всем запомнилось выступление Тать-
яны Ивановны Чудиновой, главного 
детского и подросткового психиатра 
Пермского края, которая отметила, что 
«очень сложная школьная программа – 
это тоже насилие над детьми». 

Несколько студентов кафедры соци-
альной работы, заинтересованных дан-
ной тематикой, присутствовали на кон-
ференции в качестве слушателей.  

 
Ксения Кочергина, 1 курс, СЦР 

Мы защитим детей от насилия! 

QUOT CAPITA, TOT SENSUS QUOT CAPITA, TOT SENSUS   

В 
ремя 21.00, а у зеркала в СДК все 
твердят: пять, шесть, семь, восемь. 
Это полным ходом идет подготов-

ка к самому ожидаемому событию уже не 
только юридического факультета, 
но и всего ПГНИУ – ежегодному 
конкурсу «Мисс Юрист». По мне-
нию самих конкурсанток, как этого 
года, так и прошлых лет, – это ле-
гендарное шоу, которое откладыва-
ется в памяти навсегда. 

До конкурса остаются считан-
ные дни, и напряжение нарастает. 
Организаторы в бешеном ритме 
делают все, чтобы шоу прошло на 
«ура», и зритель сказал: «Какой 
прорыв! Они опять нас удивили!» 
А сказать по правде, удивиться бу-
дет чему… 

В начале подготовки девочки не 
ожидали, что все будет настолько 
серьезно. На первый взгляд кажет-
ся, что это легко: на высоких каблу-
ках ходить умею, танцую тоже хо-
рошо. Но здесь ты работаешь в ко-

манде и нужно учитывать интересы всех 
участниц. А ведь у каждой свой харак-
тер, свои амбиции и приходится идти на 
компромисс. С каждым днем конкур-

сантки стараются все больше и больше: 
открывается второе дыхание, потом 
третье, открываются новые таланты и 
возможности. Конечно, они переживают, 

нервничают, но всегда готовы по-
мочь друг другу, поддержать, вме-
сте улыбнуться. В сутках же всего 24 
часа, а нужно столько всего успеть: 
подготовить индивидуальный но-
мер, продумать образ для фотосес-
сии (в этом году их не две, а четы-
ре!), выбрать вечернее платье, при 
этом нельзя забывать про учебу и 
здоровый сон.  
       Сказать, что подготовка к кон-
курсу – это сложный и длительный 
процесс, – ничего не сказать. На 
мой взгляд, это непростое сочета-
ние организованности и огромного 
творческого порыва. Именно такое 
слияние двух порой несовместимых 
явлений делает финальное шоу 
ярким и запоминающимся. 
 

Ольга Костарева, 3 курс, ЮРП 

 В Перми часто проходят различные конференции и круглые столы, посвященные самым актуальным темам 
современности. Такие мероприятия открыты для посещений, и студенту, чтобы туда попасть, не нужно писать 
тезисы, подавать заявку, нужно лишь о них знать. Это бывает полезно не только для общего развития, но и для 

исследовательских работ.  Небольшой отчет об одной из таких конференций мы предлагаем 
вашему вниманию сегодня. 

Уже совсем скоро мы с вами сможем насладиться финальным шоу конкурса «Мисс Юрист».  
Тем, что происходит с участницами на финишной прямой, с нами поделились организаторы.  

PANEM ET CIRCENSES PANEM ET CIRCENSES   

В ожидании новой «Мисс» 
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Совсем недавно завершилось 
одно из самых масштабных, значи-
мых, долгожданных, фееричных 
событий текущего года, да что 
там – последнего десятилетия! За 
Олимпиадой в Сочи следили все от 
мала до велика. Безусловно, всех 
нас переполняет гордость за олим-
пийских спортсменов, 
и еще большая гор-
дость – за спортсме-
нов-паралимпийцев. 
«Их участие в таком 
мероприятии – это 
самый настоящий 
подвиг!» – слышу я от 
людей. На самом деле 
подвиги они соверша-
ют гораздо чаще. Для 
многих просто выйти 
из дома – это уже под-
виг!  

Что мы знаем о жиз-
ни людей с ограничен-
ными возможностями 
здоровья? Ровным сче-
том ничего (за исклю-
чением тех, кто волею 
судьбы оказался близ-
ким другом или родст-
венником человека с 
инвалидностью). Про-
шла всего лишь пара 
десятилетий с того мо-
мента, как российское 
общество, наконец, 
начало задумываться о 
проблеме инвалидно-
сти. И на сегодняшний 
день наиболее акту-
альным остается во-
прос создания безбарь-
ерной среды жизнедея-
тельности для данной 
категории людей. 

А что это – среда 
без барьеров? Это не 
просто состояние до-
рожного полотна, наличие поруч-
ней и пандусов при входе в здания. 
Среда – это все, что вокруг. Абсо-
лютно все: дома и улицы, транспорт 
и связь, телевидение и Интернет, 
родственники и друзья, учеба и ра-
бота, отдых и развлечения... Список 
бесконечный.  

При слове «инвалид» первая кар-
тинка, которая всплывает в сознании 
многих, – человек на коляске. Но 

ведь в создании особых условий ну-
ждаются и другие: слабовидящие и 
слепые, слабослышащие и глухие, 
люди с особенностями психического 
развития и т.д. Отсутствие препятст-
вий важно и для пожилых, беремен-
ных, мам с колясками, маленьких 
детей. Да для всех нас!    

Признаюсь честно, я – гуманита-
рий, математику не люблю. Но часто 
с помощью цифр можно наиболее 
полно отразить то, что не получает-
ся сказать словами. Знаете ли вы, что 
из 30 самых крупных регионов РФ 
только в Пермском крае существует 
полный набор нормативных право-
вых актов, регулирующих процесс 
формирования безбарьерной сре-

ды?! И что мы видим? В настоящий 
момент лишь 50% городского пасса-
жирского транспорта – низкополь-
ные (отсутствуют ступеньки). Это 
хорошо, но как попасть в этот транс-
порт, будь то автобус или трамвай, 
если он останавливается минимум за 
полметра от края тротуара, на кото-

ром расположен остано-
вочный комплекс? Как 
разглядеть номер мар-
шрута? 34 светофорных 
объекта имеют систему 
звукового сопровожде-
ния. А теперь постарай-
тесь представить, сколько 
в нашем городе перекре-
стков! Ни один вуз не мо-
жет похвастаться доступ-
ностью своих корпусов 
для людей с ограниче-
ниями здоровья. Кто-то 
видел в ПГНИУ, чтобы 
лекции наших любимых 
преподавателей дублиро-
вал сурдопереводчик? 
Или учебная литература 
в библиотеке выдавалась 
со шрифтом Брайля? Мо-
жет, студент на коляске 
вместе со всеми штурмует 
лестницы 2 корпуса? А 
ведь наш университет – 
«Первый на Урале»! Без 
посторонней помощи 
невозможно попасть в 
театр, ж/д вокзал, аэро-
порт... И такая картина 
лишь в Перми. Страшно 
представить, какова си-
туация в крае... 
Никакие законы не будут 
способствовать формиро-
ванию доступной среды, 
пока мы не устраним 
барьеры в своем созна-
нии. Каждый человек 

должен абсолютно осознанно пони-
мать необходимость создания равно-
го общества. Пока мы продолжаем 
делить людей на категории, на 
«здоровых» и «больных», «богатых» 
и «бедных», барьеры не исчезнут. 

 
Юлия Сухарова, 

5 курс, СЦР 

Вне зоны доступа 

QUOT CAPITA, TOT SENSUS QUOT CAPITA, TOT SENSUS   

Фото предоставлено автором 



 

 

4        

Работа не волк, а «неработа» - волк? 

В 
 п о с л е д н е е 
вре мя в се 
больше сту-

дентов предпочита-
ют искать подработ-
ку еще во время уче-
бы в вузе, преследуя 
при этом совершен-
но различные цели: 
кто-то хочет приоб-
рести опыт работы 
по специальности в 
надежде на то, что 
это поможет им в 

будущей профессии, а кому-то просто 
нужны средства. 

Многие студенты начинают трудо-
устраиваться с первого курса, а кто-то 
задумывается о работе уже ближе к 
окончанию университета. Совмещая 
работу и учебные занятия, студент спо-
собен обеспечить себя материально, а 
также может помогать родителям. У него 
заметно проявляется самостоятельность, 
чувство ответственности за свои поступ-
ки, появляется возможность профессио-
нального роста. Но далеко не всем сту-
дентам удается совмещать два вышена-
званных вида деятельности. Тому виной 
может быть множество факторов: недос-
таточность знаний по той или иной про-
фессии, нехватка времени, вынужден-
ные пропуски учебы и многое-многое 
другое.  

А подробнее о плюсах и минусах тру-
доустройства в учебное время нам рас-
скажут сами студенты ;) 

 
 
Галина Берестнева, 2 курс ФЛФ, 

1  курс СЦР (з/о): 
Хочется сразу развеять миф о том, 

что совмещать работу и учебу на очном 
отделении нереально. Все возможно, 
главное правильно распределить силы. 

«Coffee Like» – это кофей-
ня формата «кофе 
с собой». Идешь 
на пары в 8 утра и 
радуешь себя ста-
канчиком горячего 
кофе, согласитесь – 
здорово! Недавно одна 
из клиенток сказала, что 
ходит на утренние пары только 
потому, что по дороге может выпить 
кофе. 

Вообще, всегда хотелось узнать, как 
же варится настоящий кофе, и моя рабо-
та дала мне такую возможность. Теперь я 
знаю несколько секретов, но, естествен-
но, не раскрою их. Варить кофе неслож-
но и даже приятно, теперь я всегда могу 
угостить горячим напитком своих дру-
зей из университета, когда они идут 
учиться. 

Дарья, 1 курс, ЮРП: 
Мой опыт работы незначителен, но 

все-таки это опыт. Первоначальной це-
лью моего трудоустройства являлось 
получение дополнительного дохода пе-
ред новогодними праздниками. Устро-
ившись оператором в call-центр, я позна-
комилась с новыми людьми, которые 
весьма доброжелательно отнеслись к 
появлению нового сотрудника в их кол-
лективе. Опрашивая людей, я попыта-
лась обрести такие полезные навыки в 
общении, как возможность направить 
разговор в нужно русло, пыталась прояв-
лять терпение и доброжелательность 
при агрессивной реакции отвечающих. 
С совмещением работы и учебы у меня 
трудностей не возникало. Я вполне 
справлялась с объемом учебных нагру-
зок. Другой вопрос в том, что у меня не 
оставалось времени на собственный до-
суг (спорт, чтение книг, встречи с друзь-
ями), да и не за горами был второй се-
местр, который сулил новые дисципли-
ны, требовавшие больше времени для 
подготовки. Именно поэтому я решила 
на первом курсе воздержаться от работы, 
так как у меня еще все впереди.  

 
Мария, 2 курс, ЮРП: 
Недавно я устроилась в единую дис-

петчерскую службу. Ежедневно к нам 
поступает много звонков из абсолютно 
разных организаций. Например, нам 
звонили и оставляли заявки на комму-
нальные услуги. То есть, допустим, если 
нужно почистить во дворе снег, если 
течет кран и его нужно поменять. Неко-
торые люди, звонящие в нашу службу, 
бывают излишне грубыми и непривет-
ливыми. В этом я нахожу минус моей 

работы. Я понимаю, что нужно терпеть, 
держаться, не кричать на них, не гру-
бить им. Если говорить о том, влияет ли 
моя работа на процесс обучения в вузе, 
то могу сказать, что определенное влия-
ние существует. Иногда ненароком появ-

ляются «н-ки», отсюда и долги растут, в 
общем, на учебе сказывается заметно. Но 
в целом меня все устраивает. В процессе 
моей работы происходят забавные си-
туации. Бывает, звонит клиент из орга-
низации, а ты просто не знаешь, что и 
ответить ему, приходится выкручивать-
ся. Вообще, если честно, я никому бы не 
стала рекомендовать работать на 2 курсе, 
так как с учебой все же проблемы случа-
ются. 

 
Анна, 2 курс, ЮРП: 
Буквально вчера я уволилась с рабо-

ты, где проработала около двух месяцев. 
Работала я у частнопрактикующего 
юриста, который сотрудничает только со 
студентами, учит их процессуальным 
вопросам. На работу я выходила по ут-
рам, до учебы, работала по два-три часа. 
Меня окружала очень даже доброжела-
тельная обстановка, никаких неудобств 
на работе я не испытывала. Нельзя ска-
зать, что моя деятельность как-либо ме-
шала учебе в университете, так как руко-
водителю важно в первую очередь обу-
чение студента, подготовка его как спе-
циалиста к работе. Занималась я в основ-
ном юридическими лицами – смена ди-
ректора предприятия, ввод участников в 
ООО, выход участников из ООО и про-
чее. Жила, можно сказать, в налоговых! 
Самое ужасное, что приходилось ездить 
в ИФНС по Кировскому району, кото-
рый находится очень далеко. Зато в оче-
реди не стояла. Забавно то, что если 
вдруг ты забудешь взять доверенность – 
все, едешь обратно, ничего тебе не отда-
дут. Но в какой-то степени это дисцип-
линирует и учит собранности и ответст-
венности. Работа принесла мне большой 
опыт: одно дело, когда ты изучаешь тео-

рию, а другое, когда 
видишь сам на 

практике. Мно-
гое, что узна-

ла, пока работа-
ла, сейчас очень по-
могает мне в изуче-
нии гражданского 

процесса, финансового права. 
А ушла я, потому что 2 курс 

еще, знаний в голове немного, а 
амбиций море! Я поняла, что еще 
рано искать себя в профессии. На-

чинать нужно курсе на четвертом, 
когда уже есть багаж знаний, особенно 

по гражданскому процессу. Работать 
всегда успеется, надоест потом. А пока 
надо наслаждаться беззаботной (иногда) 
студенческой жизнью, в будущем этого 
будет не хватать. 

 
Продолжение на стр. 5 → 

 

QUOT CAPITA, TOT SENSUS QUOT CAPITA, TOT SENSUS   

Жанна  
Чебыкина,           

1 курс, ЮРП 

http://vk.com/id35380064
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QUOT CAPITA, TOT SENSUS QUOT CAPITA, TOT SENSUS   

В 
есна всегда казалась мне каким-
то особенным временем года. 
Словно она лежит глубоко в на-

ших сердцах и распускается в нас вме-
сте с природой. Весна – это не просто 
время года, это состояние души. Ты 
можешь ее не чувствовать, прятать 
внутри себя или вообще не знать о ее 
существовании, но она никогда нику-

да не денется от тебя. Когда ты открыт 
и готов к новому, когда каждый день и 
отблеск солнца радуют тебя и зажига-
ют улыбку на лице. 

Первая капель, птицы начинают 
петь свои песни, а небо манит ярким 
голубым светом. 

Я просто шла по улице и наслажда-
лась этим прекрасным ощущением. 

Все мысли о плохом растаяли, будто 
бы их никогда и не существовало, я 
чувствовала легкость и предвкушала 
будущие события, ждущие меня в уни-
верситете. Чтобы ни случилось, я все-
гда пыталась надеяться на лучшее и 
верить в добро, как ребенок. Глупо, 
наверное, но разве вам никогда не ка-
залось, что перед вами открыт весь 

мир и ты можешь все, что толь-
ко пожелаешь?  
Такой мне казалась весна. Такой 
я ее ощущала и видела.  
Я думаю, каждому стоит знать 
маленький секрет: что бы ни 
случилось, какие невзгоды тебя 
бы не ждали на пути, никогда 
не сдавайся и никогда не опус-
кай руки. Верь в чудо и стре-
мись только вперед. Дай волю 
своей весне, замечай ее в каждом 
движении, и тогда весна будет 
не только временем года, но и 
твоим вечным двигателем, веч-
ным праздником.  
Весна – это не просто время го-
да. Это состояние души. Встре-
чай ее и радуйся каждому мгно-
вению ;) 
 

Валерия Рябова, 1 курс, СЦР 

Весна: время года или состояние души? 

← Продолжение. Начало на стр. 4 
 
Руслан Рабков, 3 курс, СЦР: 
Я работаю в компании, которая 

занимается управлением многоквар-
тирными домами. Основная работа 
заключается в организации и предо-
ставлении жителям коммунальных 
услуг. Работа интересная, сложная. Я 
работаю там юрисконсультом 
(занимаюсь разработкой договоров и 
их заключением, веду претензионно-
исковую работу, занимаюсь взыска-
нием задолженности с должников по 
оплате жилищно-коммунальных ус-
луг, представляю интересы органи-
зации в судах общей юрисдикции и 
арбитражных судах, провожу и орга-
низую общие собрания собственни-
ков помещений жилого многоквар-
тирного дома, занимаюсь консульта-
циями по вопросам предоставления 
жителям коммунальных услуг). Ра-
бочая атмосфера в целом хорошая и 

доброжелательная. Сотрудники все-
гда друг другу помогают. Директор 
компании очень дружелюбная, обра-
зованная женщина, имеет большой 
опыт работы в этой сфере. Очень 
часто приходится сталкиваться с не-
довольными жителями, таким обра-
зом приходится постоянно приме-
нять навыки медиации, словом, 
уметь решать конфликты 
или вообще уметь их 
избегать. Учебе, 
честно говоря, 
мешает в плане 
того, что не успе-
ваю что-то, но во 
многом работа мне 
помогает, многие 
вещи сразу стано-
вятся понятными. 
Помогают знания, 
полученные за время 
обучения по направле-
нию «Социальная ра-

бота», ну и, конечно же, юридиче-
ские знания, получаемые мной в 
рамках второго высшего юридиче-
ского образования. В целом, работа 
полезная, интересная, сложная, тре-
бующая больших познаний в этой 
сфере. 

Фото Полины Семериковой 

PER ASPERA AD ASTRAPER ASPERA AD ASTRA  

http://vk.com/rabkov1993
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Итак, итоговые оценки и рейтинг: 
 

1.Red Cup – 4,3 
2. Coffee Joy – 3 
3. Coffee Like и Buon Giorno – 2,7 
4. Old School – 2,3 

 
Победителем, весьма предсказуемо, 

становится кофейня Red Cup, лидиро-
вавшая по 2 из 3 показателей! На 2 месте 
расположилась Coffee Joy, заработавшая 
очки на неплохой скорости и низких 

ценах. Бронзу разделили Coffee Like и 
Buon Giorno, погоревшие на некоторых 
испытаниях. Последней в этом списке 
становится Old School из-за не слишком 
высокой скорости и высоких цен.  

А теперь, в качестве бонуса, мы не-
много расскажем о Red Cup. История ее 
началась с маленькой точки, открытой в 
сентябре 2011 года. Интерес к кофе со 
стороны жителей города был настолько 
велик, что было принято решение о соз-
дании локального бренда. Как утвержда-
ют создатели сети кофеен, они первые в 
Перми начали варить кофе такого фор-

мата (прим.: на самом деле, первыми были 
создатели сети Lucky Coffee to Go). Сейчас 
это наиболее популярная сеть мини-
кофеен в Перми: на данный момент в 
городе открыто 11 точек Red Сup. 

Кофе: где лучше пить? 

К 
офе – это неотъемлемая часть 
жизни студентов. И неудивитель-
но, ведь этот напиток и перед 

первой парой взбодрит, и в холод согре-
ет… Но увы, не всегда удается насладить-
ся кофе дома или в уютном кафе. Имен-
но поэтому сейчас набирают популяр-
ность кофейни формата «кофе с собой». 
Так где же лучше пить кофе? ВВГ реши-
ла исследовать кофейни, находящиеся в 
непосредственной близости от ПГНИУ, и 
составить их рейтинг. 
Оценка кофеен производилась по сле-
дующим критериям: вкус, цена, скорость 
обслуживания. 

VARIETAS DELECTATVARIETAS DELECTAT  

1. ВКУС 

Вкус – пожалуй, самый главный кри-
терий, и не нужно объяснять почему. Для 
того, чтобы узнать, в какой же кофейне 
наиболее вкусный кофе, ВВГ провела 
опрос среди студентов.  

 
Результаты следующие:  
1 место достается кофейне Red Cup 

(42,1%), на 2 месте расположилась кофей-
ня Old School (39,5%), 3 место у кофейни  
Coffee Like (10,5%), следом идет кофейня 
Buon Giorno (7,9%), за Coffee Joy не прого-
лосовал никто.  

Итак, по первому критерию конкур-
санты получают следующие оценки: 

Red Cup –  

Old School –  

Coffee Like –  

Buon Giorno –  

Coffee Joy –  

2. ЦЕНА 
Переходим к ценам. Конечно, приятно 

пить вкусный кофе, но вдвойне приятно, 
когда и кофе вкусный, и цены не кусают-
ся. А для студента, постоянно испытываю-
щего недостаток средств, это особенно 
важно! Итак, таблица цен на кофе, пред-
лагаемый во всех кофейнях (за 350 мл): 

Здесь рейтинг будет выглядеть сле-
дующим образом: 

Coffee Joy –  

Coffee Like –  

Red Cup –  

Buon Giorno –  

Old School –  

Ко-
фейня 

Амери-
кано 

Капу-
чино 

Латте 

Red 
Cup 

50 80 60 

Buon 
Giorno 60 80 60 

Coffee 
Like 

49 59 59 

Coffee 
Joy 

40 60 60 

Old 
School 

70 90 80 

3. СКОРОСТЬ 

ОБСЛУЖИВАНИЯ 

И последний, но не по значению, кри-
терий – это скорость обслуживания, ведь 
кофе с собой должен быть еще и быстро 
приготовлен. И пословица «Тише едешь – 
дальше будешь» к таким кофейням отно-
шения не имеет. Для этого мы посетили 
каждую из кофеен, заказали у них один и 
тот же кофе (капучино с сахаром, 200 мл) 
и засекли время.  

Самое лучшее время показал бариста 
Red Cup’а (46 с.)! Что сказать – отлично :) 
Второй результат у баристы кофейни 
Buon Giorno (51 с.). Достойно, но на шаг 
позади конкурента. Следом идет единст-
венная в Перми Coffee Joy (1 мин. 28 с.). 
Неплохо, правда, качество кофе оставляет 
желать лучшего. На четвертом месте рас-
положилось университетское кафе Old 
School (2 мин 23 с). Что ж, если вы торопи-
тесь, то лучше заказать кофе в другом мес-
те. Ну а последней оказалась кофейня 
Coffee Like (2 мин 56 с). Можно, конечно, 
списать все на неудачу баристы, у которо-
го не получилось с первого раза пригото-
вить кофе. Если бы все сразу пошло как по 
маслу, Coffee Like могла бы соперничать с 
Red Cup и Buon Giorno, но, к сожалению, 
не вышло. 

 
Итак, оценки: 

Red Cup –   

Buon Giorno –   

Coffee Joy –  

Old School –  

Coffee Like –  

4. ВЫВОДЫ 
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В 
 

этот раз 
мы ре-
ш и л и 
окунуть-
ся в од-
ну из 
с ф е р 
т е л е в и -
дения, а 
им ен но 

в сериалы. 
Наверняка в сети вы час-

то сталкивались с такими 
словами как «Шерлокоман», 
«Озвучено по версии Кураж-
Бамбей», «Тардис», либо с 
н а з в а н и я м и  « S u p e r -
natural» («Сверхъестес-
твенное»), «The Big Bang 
Theory» («Теория большого 
в з р ы в а » ) ,  « G a m e  o f 
Thrones» («Игра престолов») 
или «Sherlock» («Шерлок»). 
Если сейчас, прочитав это, 
вы расплылись в широкой 
улыбке, а в вашей голове 
стали пролетать до боли 
знакомые сюжеты и герои, 
то поздравляю – вы истин-
ный любитель сериалов!  

Сериалы в наши дни ста-
ли развлечением чуть ли не 
более популярным, чем ки-
но. Действительно, выби-
рать сериал долго не прихо-
дится: тут тебе и драма, и 
комедия, и детектив. Неред-
ко сериалы своей закручен-
ной сюжетной линией, гра-
фикой, музыкальным сопро-
вождением превосходят са-
мые раскрученные фильмы! 
Заинтересовав, вызвав у че-
ловека такое чувство, как 
любопытство, авторы удер-
живают зрителей у экранов 
до самой развязки сериаль-
ного действия (в большинст-
ве своем, концовка серии 
всегда заканчивается каким-
нибудь непредсказуемым 
моментом, вспомните по-
следнюю серию «Шер-
лока»). После этого непре-
менно захочется досмотреть 
сериал до конца и узнать, а 
чем же все это закончится? 
Например, самым продол-

ж и т е л ь н ы м  н а у ч н о -
фантастическим сериалом 
мира считается сериал 
«Доктор Кто», берущий свое 
начало в далеком 1963 году 
и продолжающийся в на-
стоящее время. На данный 
момент роль Доктора в этом 
сериале исполнили 13 акте-
ров!  

Вашему вниманию пред-
ставляю рейтинг самых по-
пулярных сериалов среди 
зрителей мужского и жен-
ского пола.  

Стоит упомянуть, что у 
сериалов существует специ-
альная награда за достиже-
ния в области телевидения, 
официальное название ко-
т о р о й  −  « E m m y 
Award» («Премия Эмми»). 
Статуэтка вручается с 1949 
года и представляет собой 
ангела с крыльями, симво-
лизирующего музу искусст-
ва, которая держит в руках 
атом в окружении электро-
нов как символ науки и тех-
нологии. Авторы подразу-
мевают под этим то, что те-
левидение − это синтез ис-
кусства, науки и техноло-
гий. 65-я церемония вруче-
ния премий «Эмми» прошла 
22 сентября 2013 года в 
Nokia Theatre в Лос-Андже-
лесе. Лучшим драматиче-
ским сериалом был признан 
сериал «Breaking Bad» («Во 
все тяжкие»), а лучшим ко-
медийным – «Modern Fa-
mily» («Американская се-
мейка»).  

Вот ближайшие выпуски 
новых серий популярных 
сериалов. Эту ценную замет-
ку, как говорит наша заме-
чательная Татьяна Евгеньев-
на Логинова, «можете пове-
сить над кроваткой». 

Напоследок хочется по-
советовать вам не злоупот-
реблять просмотром сериа-
лов, а увлекаться этим в ме-
ру в свободное от учебы, 
работы и других обществен-
но полезных дел время. 
Приятного просмотра!  

 
 

P.S. Более под-
робную инфор-
мацию о всевоз-
можных сериа-
лах вы можете 
найти на сайте 
www.myshows.ru 

                                                                                                           
 
 
 
 
 
 

Иванова Софья, 
1 курс, ЮРП 

Понапридумывали сериалов, жить некогда! 

Софья Иванова, 
1 курс, ЮРП 

http://www.myshows.ru


 

 

8        VARIETAS DELECTAT VARIETAS DELECTAT   

Главный редактор: Ксения Кузнецова 
Ответственный редактор: Жанна Чебыкина 
Корректор: Юлия Гапаненко 
Бильд-редактор: Арина Сюккя 
Редсовет: Вероника Власова, Юлия Гапаненко, Софья Иванова, Ксения Кочергина, Ксения Кузнецова, Эль-
мира Нурмухаметова, Александра Спицына, Арина Сюккя, Жанна Чебыкина, Дмитрий Шилов 
Отпечатано в типографии ПГНИУ за счет средств юридического факультета. Выражаем благодарность 
декану факультета С.Г. Михайлову и заместителю декана по внеучебной работе М.И. Баженовой 

2-6 апреля – выставка-форум музеев 

Пермского края на базе выставочного 

центра «Пермская ярмарка». 

4 апреля – финал XIV Ежегодного 

конкурса «Мисс Юрист 2014», начало 

в 19.00, Концертный зал СДК ПГНИУ. 

 

8-24 апреля – молодежный форум 

«Карьера в Прикамье 2014»  

19 апреля – первый тур Чемпионата 

по интеллектуальным играм на базе 

МАУ «Дворец Молодежи». 

21-22 апреля – VII Всероссийская Ас-

самблея молодых политологов 

в ПГНИУ. 

24-25 апреля – XVI Всероссийская на-

учно-практическая конференция мо-

лодых ученых «НОРМА. ЗАКОН. ЗА-

КОНОДАТЕЛЬСТВО. ПРАВО» на базе 

ПГНИУ. 

26-28 апреля – конференция - ролевая 

игра «Пермская Модель ООН 2014». 

Душа без тела – его это задело 

Не пропусти! 

Nota Bene!     

В 
 марте стартовал показ фильма 
«Она». Описание на сайтах доволь-
но скудно выражает то, чем он на 

самом деле является. Эта картина не 
только показывает реалии ближайшего 
будущего, но и рассказывает прекрасную 
историю о мире чувств, ощущений и 
восприятий.  

Как известно, техника занимает важ-
ное место в современном обществе, но 
живое общение по-прежнему остается 
ценным для людей. Общество, показан-
ное в фильме, в основном погружено в 
общение с техникой: появилась возмож-
ность удалять письма и просматривать 
изображения с помощью голосовой ко-
манды. Работа Теодора, главного героя, 
также связана с техникой: он пишет пись-
ма от руки, отдавая голосовые команды.  

Теодор долгое время не может при-
нять уход жены, из-за чего пребывает в 
глубокой депрессии и чувствует себя 
одиноким. Его не интересует, есть ли 
жизнь после смерти, потому что он не 
может понять, есть ли жизнь после жиз-
ни. После расставания с любимой он 
ищет утешение в работе, компьютерных 
играх и выставках инновационных тех-
нологий. 

На одной из таких выставок Теодор 
открывает для себя новшество: операци-
онную систему с искусственным интел-
лектом. Героиня одного из эпизодов ми-
ни-сериала «Черное зеркало» заказала 

человеческое тело из синтетической пло-
ти, которое загружает в себя все характе-
ристики нужного человека, при этом 
оставаясь привязанным к заказчику и 
беспрекословно выполняя все его требо-
вания. Операционная система в филь-
ме – это личность, которая сама прини-
мает решения. У Теодора и Саманты 
(система сама придумала себе имя) начи-
нается роман. Это может показаться аб-
сурдным и странным, но каждому из нас 
хочется, чтобы его понимали и принима-
ли таким, какой он есть. А кто сможет 
сделать это лучше, чем система, подоб-
ранная специально под вас?  

Саманта пробуждает главного 
героя, помогает ему вспомнить, 
как это – жить по-настоящему. 
Кажется, Теодора должна сму-
тить невозможность осязать свою 
возлюбленную, но ему все равно, 
ведь самое главное – он снова лю-
бит. Как говорил английский фи-
лософ Беркли: «Существовать – 
значит быть воспринимаемым».  
Саманта – это не просто операци-
онная система: она действитель-
но существует, потому что чувст-
вует, развивается и влияет на Тео-
дора.  

Говорят, что любовь не знает 
границ, но далеко не всякая лю-
бовь сможет выдержать препятст-
вия на своем пути и остаться та-

кой же чистой и искренней, какой была в 
начале. И любовь наших героев, которая 
в начале казалась им такой волшебной, в 
конце может оказаться совсем не идеаль-
ной.  

Моя оценка: 9/10 

Интересный факт о фильме: Saman-
tha — это название программы преобра-
зования текста в речь на компьютерах 
Macintosh, которая по голосу напоминает 
виртуального помощника Siri, также соз-
данного компанией Apple (взято с сайта 
kinopoisk.ru). 

Елизавета Петрова, 1 курс, ЮРП 


